



Sur la photo, en haut, de gauche à droite : **Luke**, jeune chanteur qui monte et neveu du photographe disparu le 6 juin 2006 ; **Jeannot Ramambazafy**

;  
**un des fils du maître**  
du noir et blanc ;

**Gisèle**

sa courageuse épouse. Notons que

**la remise de ce tableau a eu lieu le jeudi 6 juin 2007, à l'esplanade d'Analakely**

où se tient une exposition de chefs-d'œuvre de Maksim Seth, organisée par l'association Ara Sary. Ce, dans le cadre de la biennale Photoana II, idée novatrice du cher disparu qui en a été également le premier président

L'évènement ayant été quelque chose que nous jugeons essentiel, et pour vous offrir le meilleur, vous retrouverez le reportage photographique du 6 juin 2007, un an après le décès du photographe de renommée internationale Maksim Seth, à partir de ce samedi 9 juin 2007. Sachez déjà que madagate.com, à travers son représentant à Madagascar Jeannot Ramambazafy

, a remis à sa famille, le tableau ci-dessous, œuvre de ce dernier. Grâce à l'appui de la Délégation générale de l'Alliance française à Madagascar et de l'Alliance française d'Antananarivo, deux tableaux ont été tirés : l'un de 50X40, devenu propriété de l'Alliance française, l'autre de 38X25 remis à Gisèle, l'épouse de Maksim

Seth. Sur la photo, en haut, de gauche à droite :

**Luke**

, jeune chanteur qui monte et neveu du photographe disparu le 6 juin 2006 ;

**Jeannot**

**Ramambazafy**

;

**un des fils du maître**

du noir et blanc ;

**Gisèle**

sa courageuse épouse. Notons que

**la remise de ce tableau a eu lieu le jeudi 6 juin 2007, à l'esplanade d'**

**Analakely**

où se tient une exposition de chefs-d'œuvre de

Maksim

Seth, organisée par l'association Ara

Sary

. Ce, dans le cadre de la biennale

Photoana

Il, idée novatrice du cher disparu qui en a été également le premier président. Merci de votre patience.

.